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Ao décimo sexto do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, às 13h:30min no 
auditório da Reitoria do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará, 
situado na Rua Jorge Dumar, 1703, Jardim América, reuniu-se o Colégio de Dirigentes, 
em reunião convocada pelo Presidente Virgílio Augusto Sales Araripe e presidida pelo 
Reitor em exercício Prof. Ivam Holanda. Fizeram-se presentes os Diretores (as): Ivam 
Holanda – Presidente em exercício; Tássio Francisco Lofti – Pró-reitor de 
Administração e Planejamento, Zandra Maria Ribeiro Dumaresq – Pró-reitora de 
Extensão; Carlos Maurício Jaborandy – DGTI, Ulisses costa de Vasconcelos – 
Representante - Ubajara, Amilton Vasconcelos – Camocim, Anderson Ibsen Lopes – 
Umirim, Alex Bezerra - Representante – Juazeiro do Norte, Antônio Moíses Filho de 
Oliveira Mota – Fortaleza, Cícero de Alencar Leite – Tabuleiro do Norte, Eder Cardozo 
Gomes – Crato, Eliano Vieira Pessoa – Sobral, Fernando Eugênio Lopes de Melo – 
Cedro, Francisca Ione Chaves – Guaramiranga, Francisco Antônio Barbosa Vidal – 
Canindé, Francisco Helder Caldas - Quixadá, Maria Efigênia Alves - Representante – 
Jaguaribe, Jackson Nunes e Vasconcelos – Tianguá, José Alves de Oliveira Neto – 
Tauá, José Façanha Gadelha – Limoeiro do Norte, José Orlando Medeiros – Pecém, 
Maíra Nobre de Castro – Aracati, Marcio Alves Bezerra – Acaraú, Maria Beatriz 
Claudino Brandão – Morada Nova, Paula Cristina Beserra Soares – Crateús, Régis 
Gomes – Itapipoca, Toivi Masih Neto – Paracuru, Demais presentes: Germário Araújo, 
Lucivânia Monte, Heloisa Fonseca, Francivaldo Morais, Jânia Augusta, Stênio Wagner 
Pereira. Havendo quorum regulamentar o presidente cumprimentou a todos e iniciou os 
trabalhos. 1 - Expediente: 1.1 - Retirada dos pontos de pauta: Não houve. 1. 
Aprovação da Ata da Reunião Anterior: A ata da 54ª reunião ordinária foi 
encaminhada aos endereços eletrônicos dos Diretores para apreciação prévia no dia 
12/12/16. Em plenária a Ata foi posta em deliberação e aprovada por unanimidade sem 
alterações. 2. Informes do Presidente: O Reitor em exercício saudou a todos e explicou 
o motivo do Prof. Virgílio não comparecer à reunião, pois o seu pai encontra-se 
hospitalizado. Dando prosseguimento à reunião o Presidente em exercício passou à 
ordem do dia. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 – Calendário Acadêmico. Relator: Germário 
O relator apresentou as possibilidades de calendário e explicou o calendário. Posto em 
discussão: Anderson informou que o alinhamento dos calendários e necessário devido 
aos alunos terem dificuldade de se matricular, ele explicou que devido ao corte de 
algumas pautas do CONSUP fosse feito as resoluções ad referendum para que pudesse 
ser realizado o processo seletivo do campus de Umirim. Prof. Ivam explicou que 
regimentalmente a reunião do Consup era para durar 2 horas sendo prorrogável por mais 
uma, e informou que provavelmente haverá outra reunião extraordinária do CONSUP 
para aprovar essas pautas que foram retiradas dessa reunião que acontecerá em 
dezembro. O colegiado discutiu sobre o calendário acadêmico. Prof. Ivam falou sobre a 
legalidade da recuperação das aulas e explicou como deverá ser essa reposição de aulas 
e falou também sobre a reunião que teve com as seções sindicais e sobre os 
direcionamentos da reunião acerca da greve. Falou que a negociação desses dias será o 
ponto a ser utilizado para discussões. Falou sobre a questão de respeitar o calendário 
que será aprovado pelo CONSUP. Efigênia falou sobre a dificuldade de ajustar o 
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calendário nos campi. Germário solicitou que os campi enviem os calendários e deem 
retorno em relação a nota que foi lançada. Em seguida o Presidente passou a palavra 
para o Mauricio apresentar a o próximo ponto de pauta. 3.2 – Política de Segurança. 
Relator: Maurício Jaborandy. O relator explicou a política apresentou a política de 
segurança da informação e seus principais pontos que são: uso da rede, uso do correio 
eletrônico, sigilo das informações, uso dos equipamentos da instituição, instalação de 
software e termo de responsabilidade, informou que será apresentada ao CONSUP essa 
política de segurança. Posto em discussão: Eliano perguntou sobre como fica a questão 
do controle de instalação de software. Mauricio explicou sobre a autorização para essa 
instalação de software. Jakson perguntou sobre o fone RNP. Mauricio informou que terá 
uma reunião na segunda-feira com a empresa para resolver essa situação para que o fone 
possa ser utilizado de maneira integral na instituição. Ivam falou sobre o recesso que 
está previsto para acontecer no final de ano. Em seguida o presidente passou a palavra 
para o relator do próximo ponto de pauta Sr. Stênio Pereira. 3.3 – PAA 2017. O relator 
apresentou o PAA, e explicou o calendário que foi previsto e o que foi realizado. Stenio 
apresentou o sistema que ira monitorar as ações, apresentou também o cronograma das 
revisões e informou que o relatório encontra-se no SUAP. Posto em discussão: Não 
houve. Encaminhamento: PAA foi aprovado pelo Colegiado e será encaminhado ao 
CONSUP. Em seguida a Sra. Heloísa Helena apresentou o anuário estatístico, explicou 
como o mesmo foi composto e entregou um exemplar para cada membro do Colegiado. 
Em seguida o Presidente passou para o próximo ponto de pauta. 3.4 – Regimento dos 
campi. Relator: Tássio Lofti. O relator explicou como foi montado esse regimento e os 
seus principais aspectos. Posto em discussão: Não houve. Encaminhamento: Os 
regimentos foram aprovados pelo Colegiado e serão encaminhados ao CONSUP. Dando 
continuidade o Prof. Tássio apresentou o próximo ponto de pauta. 3.5 – Regimento do 
Conselho Acadêmico. O relator apresentou o regimento e informou da sua relevância e 
necessidade para o funcionamento do IFCE. O relator apresentou ainda o calendário 
para elaboração desse processo eleitoral e como ele se dará nos campi. Posto em 
discussão: Não houve. Encaminhamento: O regimento foi aprovado pelo Colegiado e 
será encaminhado ao CONSUP. Em seguida o Presidente passou a palavra para o relator 
do próximo ponto de pauta. 3.6 – Apresentação do SEI. Relator: Francivaldo Morais. 
O relator apresentou o sistema que será implantado no IFCE e informou que esse 
sistema já está implantado em vários órgãos do Governo Federal e fez uma 
demonstração de como será o programa. Prof. Ivam falou sobre o SEI e sobre a 
economia de tempo e dinheiro que o sistema vai gerar. Falou também que todos os 
servidores já tem pasta no Ministério do Planejamento e que as pastas dos servidores 
estarão começando a ser digitalizadas a partir de janeiro para que os campi tenham 
acesso ao seus servidores. Falou sobre a questão dos AFD. As portarias da Progep já 
saem assinadas eletronicamente. Falou sobre o ESOLIS que foi criado para ser utilizado 
no sistema e falou que esse mesmo sistema ele esta querendo disponibilizar para o PSS. 
Falou sobre o ESOLIS para correção das provas pelos professores. Falou também sobre 
o CAPTUROL que foi o sistema que foi adquirido para que a prova objetiva fosse 
corrigida informou que o sistema já esta em uso. Relatou ainda sobre as redes sociais 
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que solicitam a anulação de concurso e nesse processo de concurso não houve nenhum 
problema grande e todos as dificuldades foram sanadas. Agradeceu aos diretores que 
permitiram que os servidores viessem para ajudar nesse processo do concurso, e 
agradeceu também aos motoristas que ajudaram no processo. Discorreu ainda sobre os 
processos de remoção que estão rodando e sobre os ciclos que se iniciarão na próxima 
semana. Informou que os processos têm tramitado dentro da normalidade e legalidade. 
Informou que o pagamento dos exercícios anteriores, o MPOG falou que ate os 
processos cadastrados em junho de 2015, seguindo os critérios de doença e estatuto do 
idoso e alguns outros processos. Falou sobre a questão dos PSS que estão acontecendo 
nos campi, pois esta havendo algumas discrepâncias em relação aos valores que estão 
sendo pagos. Em seguida o presidente em exercício abriu para os informes do 
Colegiado.  4 – Informes do Colegiado: Fernando falou sobre o acontecimento que 
houve no encontro de alunos que aconteceu em Maracanaú em relação ao 
comportamento inapropriado de alguns alunos. Fernando discorreu ainda sobre a falta 
de pessoas da assistência estudantil, durante o encontro. Eliano falou que recebeu alguns 
relatos de alunos sobre essa situação que aconteceu. Cicero reforçou o convite sobre as 
inaugurações que vão acontecer em Tabuleiro no próximo dia 22. Marcio falou sobre a 
violência e sobre as drogas que estão acontecendo no entorno do campus de Acaraú, 
sugeriu que fosse feito uma visita ao Governador do Estado acerca da preocupação em 
relação a violência no entorno dos campi e que fosse formalizado um documento para 
que seja entregue ao Governador. Ivam sugeriu que fosse feito por escrito e enviado ao 
Reitor. Vidal parabenizou a equipe da PROEN e perguntou sobre como a reitoria pode 
ajudar nas questões estruturais locais como por exemplo, iluminação, o transporte 
escolar dos alunos que moram nos municípios no entorno de Canindé, pois alguns 
municípios pararam de prover o transporte, falou também sobre a segurança nas vias de 
acesso, e solicitou que fosse realizada essa articulação. Maíra elogiou a PROEN e 
elogiou também a PROGEP, falou também sobre a dificuldade do boletim de serviços 
que não está atualizado, mas foi esclarecido que o boletim é publicado mensalmente. 
Maíra falou também que esta tendo dificuldade em relação ao contato com o DNIT e 
reforça a necessidade da parceria com o DNIT. Fernando sugeriu que os Diretores que 
enviaram assistente de alunos para o encontro enviassem um relatório acerca do 
encontro que houve. Eliano pediu que fosse pensando o calendário do COLDIR e 
também o COLDIR intinerante. O presidente em exercício explicou que será proposto 
esse calendário, pois o Reitor está aguardando a definição do calendário do CONIF que 
acontecerá em fevereiro. Ivam externou os agradecimentos do Reitor pelo trabalho de 
cada um.  E, nada mais havendo a tratar, o Presidente em exercício agradeceu a presença 
de todos e deu por encerrada a reunião às 17h. Para constar, Eu, Emanuelle Andrezza 
Vidal dos Santos, secretariando os trabalhos, lavrei a presente Ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por mim e pelo presidente.  
 
Ivam Holanda de Souza 
Presidente em exercício 
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Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos 
Secretária 
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